



息長小学校だより

天野川



令和5年12月21日
第9号
文責 中川 修



<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>

落ち着いた雰囲気の中で、姿勢よく… 充実した成長した2学期



落ち着いた雰囲気の中、背筋を伸ばして姿勢よく学習を進めている授業風景、グラウンドや教室で友だちと楽しそうに遊んでいる休み時間、運動会に始まり、校外学習や修学旅行、マラソン大会の行事など…多くの活動をとおして、この2学期に子どもたちは大きく成長しました。長くお休みする児童もなく、毎日みんな元気に登校してくれました。グリーティングロード(あいさつ通り)の取組では、生活運営委員会の子どもたちが制作してくれた「あいさつ啓発ビデオ」を毎朝昇降口で放映しており、子どもたちのあいさつの声も大きくなりました。11/29(水)に訪問された米原市教育委員さんからも「子どもたちに一体感があり、地域の人も含めて学区全体がまとまっていい方向に向かっている。」「子どもたちがまとまっていて、全体的に落ち着いた雰囲気です学校全体が明るい感じがする。」とほめていただきました。このように2学期を無事に終わられるのは、子どもたちと保護者、地域のみなさんのおかげです。ありがとうございました。



かっこいい16年生…「先輩に学ぶツアー」

11/22(水)3校時に、「先輩に学ぶツアー」を行いました。これは、上学年の授業中の学習姿勢、進め方などを見て、自分たちの学びに生かしていくことを目的に、4年生が5、6年生の授業、5年生は6年生の授業の様子を見学するものです。子どもたちは真剣な表情で、先輩たちの学習に臨む姿や発表の様子を見ていました。5年生の子どもたちからは、次のような感想が聞かれました。

- ・司会も6年生の人がしていてすごいと思いました。タイムカプセルに入れるものを決めるときに「いいと思います。」ってみんなで言っていたのがすごくかっこよかったです。
- ・本格的な授業で、みんな静かでほとんどの人が意見をしっかり言っていて最高学年らしい6年生たちでした。
- ・僕は6年生のみなさんをととても尊敬しています。
- ・私たちも6年生のみなさんのようなクラスになりたいです。6年生が卒業してもこの学校を支えていきます。

